

Protokoll Stadtrat

Sitzung vom 27. Mai 2024

0.11.3.3 Interpellation Optimierung Verteilquote Amtsblatt Dietikon 213-2024 Beantwortung

1 Interpellation

Andreas Wolf (Grüne), Mitglied des Gemeinderates, und 20 Mitunterzeichnende haben am 7. März 2024 folgende Interpellation eingereicht:

"Die Donnerstagsausgabe der Limmattaler Zeitung dient als offizielles Amtsblatt der Stadt Dietikon. Daher erscheint diese in einer Grosseauflage und wird in alle Dietiker Haushalte verteilt. Soweit die Theorie. In der Praxis erhalten jede Woche diverse Haushalte das Amtsblatt nicht. Oft sind es sogar ganze Strassenzüge, welche die amtlichen Publikationen nicht bekommen. In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

- 1. Sind dem Stadtrat die Gründe bekannt, weshalb ein Teil der Dietiker Bevölkerung das Amtsblatt nicht erhält?*
- 2. Welche Massnahmen sieht der Stadtrat vor, damit in Zukunft alle Dietikerinnen und Dietiker das Amtsblatt erhalten?*
- 3. Ist es für den Stadtrat eine Option, die amtlichen Publikationen zusätzlich anderweitig verfügbar zu machen?"*

Mitunterzeichnende:

Kerstin Camenisch
Martin Christen
Otilie Dal Canton
Manuela Ehmann
Markus Erni

Silvan Fischbacher
Beat Hess
Patrizia Hüsler
Martin Keller
Katharina Kiwic

Aurora Melo Moura
Peter Metzinger
Raphael Müller
Jon Zehnder
Muriel Pestalozzi

Sophie Winkler Payot
Heinz Giezendanner
Lea Sonderegger
David Steinegger
Catalina Wolf-Miranda

2 Antwort

Die Interpellation wurde am 2. April 2024 begründet. Die Fragen werden wie folgt beantwortet:

2.1 Frage 1

Die Gründe für die mangelhafte Zustellung der Donnerstagsausgabe der Limmattalerzeitung sind in der Verteilorganisation für die Zeitung zu suchen. Diese wird von der Limmattaler Zeitung oder ch media beauftragt und beaufsichtigt. Die Qualität der Zustellung kann von der Stadt Dietikon bei der Limmattaler Zeitung beanstandet werden, wie dies auch regelmässig geschieht, einen direkten Einfluss auf die Zustellung hat die Stadt nicht.

Protokoll Stadtrat

Sitzung vom 27. Mai 2024

2.2 Frage 2

Reklamationen, die an die Stadt gerichtet sind, werden sofort an die Redaktion der Limmattalerzeitung weitergeleitet. Der Stadtpräsident hat bereits verschiedentlich das Gespräch mit dem Chefredaktor der Zeitung gesucht und auf die Wichtigkeit der Zustellung hingewiesen. Nachdem auch andere Gemeinden im Zustellgebiet vom Problem betroffen sind, bietet sich anlässlich des LiZ-Forums vom 4. Juni 2024, im Rahmen eines Round-Table zwischen Städten, Gemeinden und der Redaktion, erneut die Gelegenheit, eindringlich eine Lösung des Problems zu fordern.

Auf der Webseite der Stadt Dietikon können die amtlichen Publikationen jeden Donnerstag eingesehen werden, ausserdem wird auf das Amtsblatt des Kantons Zürich verlinkt, wo detaillierte Angaben zu Baugesuchen sichtbar sind. Publikationen des Bauamtes und des Stadtplanungsamtes sind ebenfalls dort einsehbar. Die Limmattalerzeitung kann in gedruckter Form im Foyer des Stadthauses und in der Bibliothek gelesen werden.

2.3 Frage 3

Der Stadtrat bietet mit der Publikation auf der Webseite und der Auflage im Stadthaus und der Bibliothek alternative Möglichkeiten an. Gemäss Artikel 19 der Gemeindeordnung der Stadt Dietikon ist der Gemeinderat zuständig für die Bestimmung des amtlichen Publikationsorgans.

Der Stadtrat beschliesst:

Die Interpellation von Andreas Wolf (Grüne), Mitglied des Gemeinderates, und 20 Mitunterzeichnenden betreffend Optimierung Verteilquote Amtsblatt Dietikon wird im Sinne der Erwägungen beantwortet.

Mitteilung durch Protokollauszug an:

- Alle Mitglieder des Gemeinderates;
- Sekretariat Gemeinderat;
- Stadtschreiberin;
- Stadtpräsident.

NAMENS DES STADTRATES



Roger Bachmann
Stadtpräsident



Claudia Winkler
Stadtschreiberin

Versand: 29.05.2024